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平成 19年 11月定例教育委員会会議録 

 
１．日 時 平成 19 年 11 月 20 日（火）午後２時 40 分～ 
 
２．場 所 市立公民館・中央地区公民館３階 コミュニティルーム 
 
３．出席者 
  委員長 毛利 髙二    
  委 員 坂田 忠義  委 員 宮﨑 慶次  教育長 永本 定芳 
 
４．事務局出席者 

教育次長兼教育総務部長 西田 寛    生涯学習部長   川口 憲一 
学校教育部長      川端 成章   生涯学習課長   鍋谷 佐和子 
総務課長        黒澤 武明   スポーツ振興課長 松田 周光 
学校管理課長      児嶋 英幸   郷土文化室長   近藤 利由   
学校教育課長      小池 俊一   図書館長     杉岡 洋 
人権教育課長      山下 信   総務課参事    須賀 俊介 
産業高等学校事務長   池田 幸夫   総務課参事       柿本 邦彦 

 
開会 午後２時 40 分 

前回会議録について異議なく承認された。本会議録署名者に宮﨑委員を指名した。 
傍聴人２名。 

 
報告第 80号 平成 19年度全国学力・学習状況調査の結果について 
○ 小池学校教育課長 

平成 19年度全国学力・学習状況調査について、小学校の国語Ａ・国語Ｂ・算数Ａ・算 
 数Ｂ、中学校の国語Ａ・国語Ｂ・数学Ａ・数学Ｂの調査結果及び生活習慣や学習環境等 

に関する調査結果を報告する。学力に関する調査結果から、国語・算数とも「主として 
知識に関する調査（Ａ知識調査）は、よく理解できていたが、「主として活用に関する調 
査（Ｂ活用調査）に課題が見られた。 
  また生活習慣や学習環境等に関する調査結果から、家庭での学習時間が多い子どもと 

少ない子どもに二極化する傾向が見られた。 
○ 坂田委員 
  学力に関する調査の結果を分析し、学校で取り組むべき課題を研究すべきだと思う。 
○ 毛利委員長 
  生活習慣や学習環境に関する調査の結果は、時代を反映しているのかもしれない。 
○ 宮﨑委員 
  国語は、特に漢字が重要。応用問題を解くためには、国語の読解力が必要である。 
○ 毛利委員長 
  いずれにしても今後の指導に役立ててほしい。 
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○ 小池学校教育課長 
  今後、調査によって明らかになった課題解決に向けて、各学校で指導の工夫、改善に 

取り組んで参ります。  
 
報告第 81号 平成 20年度主要施策事業の要求について 
○ 黒澤総務課長 

平成 20年度主要施策事業の要求について、課別に事業名・要求額・概要を説明する。 
11月末に各課で予算要求を取りまとめ、12月に財政課ヒヤリング、1月下旬に予算内示 
、３月に定例市議会に上程予定です。 
 
報告第 82号 平成 20年度入園 園児募集結果について 
○ 黒澤総務課長 
 平成 20年度入園 園児募集結果について、平成 19年 11月 14日現在の各幼稚園の受 
付状況を報告する。 

○ 坂田委員 
  来年度からのアフタースクール全園実施の影響は、募集結果に出ているか。 
○ 黒澤総務課長 
  一部の幼稚園が平成 19年度園児数を上回っており、若干影響が出ているように思われ 

ます。 
  
報告第 83号 「成人式」の開催について 
○ 鍋谷生涯学習課長 

「成人式」の開催について、概要・日時・場所・開催回数・対象者・内容・イベント・ 
登壇者名簿等・記念品・周知方法を報告する。 
 
報告第 84号 生涯学習課への寄付について 
○ 鍋谷生涯学習課長 

生涯学習課への寄付について、寄付品名・寄付目的・寄付者・寄付年月日を報告する。 
 
報告第 85号 展示・研究資料の寄付について 
○ 近藤郷土文化室長 
 展示・研究資料の寄付について、寄付者・寄付内容・寄付届出を報告する。 

 
報告第 86号 自然資料館への寄付について 
○ 近藤郷土文化室長 

自然資料館への寄付について、寄付年月日・寄付物件・寄付者・寄付目的を報告する。 
 
報告第 87号 「クリスマス会」の開催について 
○ 杉岡図書館長 
  「クリスマス会」の開催について、日時・場所・趣旨・内容・対象・定員・参加費・ 

申込方法・周知方法を報告する。 
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その他報告 
○ 黒澤総務課長 
  10月定例教育委員会に提出しました、議案第 30号債務負担行為（学校給食民間委託 
事業）については、財政当局から 17,500千円の予算内示がありましたので、12月市議 
会に議案を提出します。 
  議案 31号私立幼稚園就園奨励費の補正予算については、財政当局と折衝の結果、３月 

市議会に提出することといたしました。 
 
○ 児嶋学校管理課長 
  10月 26日午前５時 30分、光陽中学校において火災事件が発生し、運動場山側木造校 

舎が半焼しました。先日来、火災事件が連続しているので、11月 10日から２ヶ月間、  
巡回警備を実施しています。 
 
議案第 34号 平成 20年度岸和田市立産業高等学校入学者選抜実施要項について 
○ 黒澤総務課長 
 平成 20年度岸和田市立産業高等学校入学者選抜実施要項について、応募資格、募集人 
員及び出願方法等を説明する。 
○ 毛利委員長 

本件は、原案どおり承認とする。 
 
議案第 35号 岸和田市教育委員会電子署名実施規程の制定について 
○ 黒澤総務課長 
  岸和田市教育委員会電子証明実施規程について、制定の理由、制定の概要及び規程（案） 
を説明する。 

○ 毛利委員長 
本件は、原案どおり承認とする。 

 
議案第 36号 中学校昼食サポート事業について 
○ 黒澤総務課長 
  中学校昼食サポート事業について、９月からの北中学校における試行状況、アンケー 

ト調査の結果を説明する。アンケート調査の結果を分析したところ、生徒の意見は概ね 
好評であったので、平成 20 年度からの全校実施を計画している。 

○ 毛利委員長 
  １食の費用は、いくらを予定しているのか。 
○ 黒澤総務課長 
  １食３７０円を予定しています。 
○ 坂田委長 

全校実施の結果を検証し、さらに良い制度とするように。 
○ 毛利委員長 

本件は、原案どおり承認とする。 
 



4 

議案第 37号 補正予算について 
○ 鍋谷生涯学習課長 
  補正予算について、梶野郁子氏からの費途指定寄付金を説明する。公民館４館、青少 

年会館１館のＡＥＤ購入費に充当する予定です。 
○ 毛利委員長 

本件は、原案どおり承認とする。 
 
議案第 38号 岸和田市有形文化財の指定について 
○ 近藤郷土文化室長 
  大阪府立岸和田高等学校所蔵『落合文庫』等和漢書コレクション 附大正～昭和期の 

書籍（1593 点）の岸和田市有形文化財の指定について、指定物件名・種別・所有者・指 
定理由・指定年月日を説明する。 

○ 毛利委員長 
本件は、原案どおり承認とする。 

 
議案第 39号 人事案件について 
○ 毛利委員長 
  議案第 39 号は、人事案件につき非公開が適当と考えるがいかがですか。 
○ 毛利委員長 

非公開への賛同がありましたので、この件については非公開とします。関係者以外は 
退席願います。 
  
 審議 

 
閉会 午後４時 45 分 
 
 
本会議録に相違ないことを認め署名する。 
 
 
 
 
委員長 
 
 
 
 
 
 
署名委員 


